

FRÄNKISCHE NACHRICHTEN VOM 06.10.2012

TISCHTENNISABTEILUNG UNTERBALBACH: Mit einem Turnier 50-jähriges Bestehen gefeiert

Freude an der Gemeinsamkeit



In einem spannenden Finale standen sich die "Hundefreunde" und die "Jedermänner" gegenüber.

© Peter D. Wagner

UNTERBALBACH. Aus Anlass ihres 50-Jahr-Jubiläums veranstaltete die Abteilung Tischtennis der DJK Unterbalbach in der Balbachhalle ein ganztägiges Turnier mit Teams aus Unterbalbacher Vereinen und Abteilungen der DJK. 15 Mannschaften mit insgesamt 60 Freizeit-Tischtennisspielern - ausgenommen der gastgebenden Abteilung und deren Aktive - gingen an den Start.

In der Vorrunde kämpften vier Gruppen im Jeder-gegen-Jeden-Modus. Im Halbfinale setzten sich die "DJK Jedermänner" gegen den Radfahrverein 04 sowie die "Hundefreunde" gegen die Jugendfeuerwehr durch. In einem spannenden Finale besiegten die vier "Hundefreunde" mit Michael Hofmann, Harald Heinrich, Willy Schwab und Peter Schmid die "Jedermänner" bei 3:3-Spielgleichstand aufgrund der gewonnenen Sätze mit 8:7.

Dritter wurde der Radfahrverein 04, der die Jugendfeuerwehr im "Kleinen Finale" mit 4:2 bezwang. Den fünften Rang belegte ein Team des Ortschaftsrates, Sechster wurden die Tennisdamen des DJK. Das Siegerteam erhielt eine Kiste Secco, die zweitplatzierte Mannschaft eine Kiste Wein. Als Sonderpreis für das einzige Jugendteam wurden die vier Spieler der Feuerwehrjugend mit einem Sportrucksack bedacht. Trotz erkennbaren Ehrgeizes standen bei den Beteiligten vor allem Spaß und Gemeinsamkeit im Vordergrund.

"Wir waren angenehm überrascht über die Teilnehmerresonanz und sehr erfreut über die gute Stimmung", zog Reinhold Schulte, Turniersorganisator und Leiter der DJK-Tischtennisabteilung, ein positives Fazit der Jubiläumsveranstaltung. Aufgrund der großen Nachfrage und des Erfolgs sei eine Neuauflage des Turniers im kommenden Jahr als Ortsmeisterschaft geplant. pdw



Die Bestplatzierten beim Jubiläumsturnier der Tischtennisabteilung der DJK Unterbalbach (von links): "Jedermänner" (Zweite), "Hundefreunde" (Turniersieger), Jugendfeuerwehr (Vierte) und Radfahrverein 04 (Dritte) sowie Reinhold Schulte, federführender Turniersorganisator und Leiter der DJK-Tischtennisabteilung.